
Reunião Ordinária CONSEPIR - 14 de Outubro de 2024

No décimo quarto dia do mês de outubro ocorreu a reunião do CONSEPIR, iniciou-se às 14:00 horas via meet através do link
https://www.webconf.pr.gov.br/b/con-zod-9fd-hrx e presencialmente no 6 andar do Palácio das Araucárias. O presidente Aloísio saúda a todos e pede a
secretaria executiva para fazer a verificação de quorum, a secretária executiva Luciana cumprimenta a todos e inicia a verificação dos conselheiros
presentes sendo eles: Aloísio Justino (SEDEF) Lucimar Pasin (SESA) Renê Wagner (SETI) Edvaldo Viana (IMECAB) Ellen Cunha (SEEC) Victor Hugo
(SETR) Luciano Arantes (SEPL) Ademar Florentino (SEAB) Aloísio informa que o quórum não foi preenchido informando um intervalo de 15 minutos para
então uma segunda chamada, às 14:15 foi realizada a segunda chamada estando presentes: Lucimar Pasin (SESA) Renê Wagner (SETI) Edvaldo Viana
(IMECAB) Ellen Cunha (SEEC) Victor Hugo (SETR) Luciano Arantes (SEPL) Ademar Florentino (SEAB) Antônio José (Òdárá Ájè) Marcos Soares
(FAMOPAR) Totalizando 9 Conselheiros, Aloísio Informa que o Quórum não foi atingido, por consequência não ocorreu deliberações e aprovações na
reunião do Conselho Estadual de Promoção da Igualdade Racial, sendo apenas formalizado o convite para o I Congresso de Gestão e Promoção da
Política de Igualdade Racial do Estado do Paraná que ocorrerá entre os dias 5 e 8 de Novembro de 2024 na PUCPR em conjunto com o IV Novembro
Negro evento da propria universidade, Aloisio pede para todos os conselheiros se inscreverem na Escola de gestão para participar do Congresso, e
aqueles que residem fora de Curitiba que entrem em contato com a Secretaria Executiva e a coordenação responsável pelo CONSEPIR para garantir o
translado para participar do evento. Então a Servidora Tatiani Maccarini que faz parte da Diretoria responsável pelo CONSEPIR a DIRPCT, pede a palavra
e informa sobre o Curso de Formação de Conselheiros que ocorrerá nos dias 12 e 13 de Dezembro sendo um curso de 16 horas na UNINTER distribuída
durante os 2 dias do curso, Tatiani também informa que já foi apresentada para os presidentes dos Conselhos também incluindo o Conselho Estadual de
Povos Indígenas e o Conselho Estadual de Povos e Comunidades Tradicionais, Aloísio também informa que o diretor Eduardo Filho não compareceu na
reunião em razão do falecimento de um de seus familiares, Aloísio lamenta a notícia e oferece suas condolências para o Eduardo Filho. Edvaldo Viana
questiona sobre o Congresso perguntando como se dará a informação para os conselhos municipais e como se dará a inscrição para os eventos tanto do
congresso quanto do curso de formação de conselheiros, o presidente Aloísio e a Secretaria informa que as inscrições serão realizadas pela Escola de
Gestão e a divulgação e informação será realizada tanto por canais oficiais como individualmente para cada entidade participante do CONSEPIR, então
Aloísio se despede cordialmente de todos e da a reunião por encerrada.

Encerro esta ata que foi redigida por mim Luciana Mercês como Secretária Executiva do Consepir.


